



Unabhängige Wähler Gemeinschaft

UWG

Unabhängige Wählergemeinschaft Haan

Ratsfraktion

Haan, den 1.9.2010

Anfrage an die Verwaltung mit der Bitte um Beantwortung im nächsten HFA:

Die Bildzeitung hat unter dem Datum 17.8.2010 berichtet, dass in vielen Kommunen die Ausgaben für Strafzettel („Knöllchen“) höher sind als die erzielten Einnahmen. In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Knöllchen (Anzahl und Gesamtbetrag) wurden 2009 von der Stadt Haan verteilt? **6037 / 60160,15 €.**
2. Wie hoch waren die Kosten in Zusammenhang mit diesen Knöllchen (Außendienstmitarbeiter, Verwaltungsabwicklung, Buchung/Kontrolle der Zahlungen)? **95.459 €.**
3. Bei wie vielen Knöllchen gab es ein Widerspruchsverfahren? **401.**
Wie viele Verfahren waren für die Betroffenen erfolgreich?
204 Einstellungen, größtenteils mit Kostenlast der Betroffenen.
4. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, das Verfahren unter finanziellen Gesichtspunkten effizienter zu machen? **Keine, ohne Verkürzung der Kommunikation.**
Liegen Erkenntnisse anderer Städte vor? **Keine weiterführenden.**
5. Wie haben sich die Zahlen im Vergleich zu 2008 und 2007 entwickelt? **7748 und 6645.**
6. Sieht die Verwaltung Alternativen zur Verteilung von Knöllchen? **Nein.**
Wenn ja: welche? **Fehlanzeige.**

Herder

Gerhard Herder, Fraktionsvorsitzender